



星林

「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす」

☆4月1日(月) 新任の先生方をお迎えして ☆

1日の朝、吹奏楽部が「星林高校校歌と風になりたい」を演奏し、温かく16名の新任の先生方をお迎えしました。



☆4月8日(月) 始業式・新任式 ☆

8日は新任式と始業式が行われました。始業式で校長先生からオールイングリッシュのお話がありました。英語バージョンの校歌(Song)紹介にはじまり、星林の歴史(History)、学校目標(Goal)、星林らしさ(SeirinABCDS)、そして校長先生から生徒のみなさんへのメッセージ(message)が送られました。



☆4月9日(火) 入学式 ☆

今年も吹奏楽部の力あふれる演奏で希望と期待に胸を膨らませたフレッシュな新入生320名(普通科280名、国際交流科40名)を迎え、入学式が行われました。

宇野健二校長の式辞では、正門付近に設置されている、柿本人麻呂の「天(あめ)の海に雲の波立ち月の船星の林に濱(こ)ぎ隠る見ゆ」が校名「星林」のゆわれであることが紹介されました。

また、山田PTA会長をはじめ、ご来賓の方々にご出席いただき、松下PTA体育文化振興会長に祝辞をいただきました。最後に、新入生を代表して青木美依奈さんが入学の宣誓を力強く行いました。



320名の新入生



クラス担任紹介



新入生代表宣誓